

# *Raul Castro visite un hôtel récemment inauguré dans les montagnes à proximité de Santiago de Cuba*

---



La Havane, 1er sept. (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a visité dans la localité Segundo Frente de la province de Santiago de Cuba, un hôtel inauguré le 28 août dernier.

Cette installation qui porte justement le nom de Segundo Frente compte 52 chambres et elle a été édiée dans cette localité de montagnes de la province de Santiago de Cuba dans le but de mettre à profit le potentiel du tourisme de nature et de la connaissance de l'histoire de Cuba.

Pour le rappel, cette commune a pris le nom du Second Front de l'Armée Rebelle commandé par Raul Castro sur ordre du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Les autorités de la province et de la commune ainsi que le ministre du Tourisme, Manuel Marrero, ont également pris part à cette visite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170540-raul-castro-visite-un-hotel-recepcion-inaugure-dans-les-montagnes-a-proximite-de-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**